

Somme initiative fête la 1 000^e entreprise bénéficiaire du prêt d'honneur

L'association Somme initiative a pour objectif d'accompagner les porteurs de projets d'entreprise qui souhaitent développer leurs activités dans le département. Avec un taux de 70 % d'entreprises pérennes à cinq ans, Somme initiative a eu, depuis sa création il y a treize ans, un impact direct sur l'économie locale en y ayant injecté plus de 8 millions d'euros, dont pratiquement 7 millions d'euros rien que pour les prêts d'honneur. L'association, soutenue par le conseil général de la Somme, le conseil régional de Picardie, le Fonds européen

ainsi que divers partenaires privés ou publics, a voulu mettre à l'honneur le 1 000^e prêt accordé et le 250^e repreneur d'activité. Véritable exemple de pérennité, Séverine Babier, première créatrice d'entreprise ayant bénéficié du prêt d'honneur, était venue témoigner de son parcours de luthier et de son entreprise Atelier-Musique, toujours en activité treize après...

David Verschaeve



► Christian Manable, président du conseil général de la Somme.



► Bernard Brunhes, président de France initiative.



► Catherine Denis, première présidente de l'association.



► Séverine Babier, le tout premier prêt d'honneur, accordé pour son entreprise Atelier-Musique.



► Bernard Capron, président de Somme initiative.



► Christophe Manera, 250^e repreneur d'entreprise avec Péronne bureau.



► Christiane Herbé, 1^{ère} adjointe au maire de Plachy-Buyon.



► La famille représentant Nicolas Haag, chocolatier ayant reçu le 1 000^e prêt.



► Luc Josserand, directeur territorial à la Caisse des dépôts.



► Tous les acteurs et partenaires de Somme initiative.